

ORACIÓN FINAL

TÚ, SEÑOR, ERES LA LUZ

La necesitamos para no tropezar.
La queremos para no desviarnos.
La escuchamos para no perdernos.

TÚ, SEÑOR, ERES LA LUZ

De todos los pueblos.
De todos los hombres.
De todas las mujeres.
De todo el que te busca.

TÚ, SEÑOR, ERES LA LUZ

Que no nos falte tu Palabra.
Que no nos falten misioneros.
Que no se apague tu voz.
Que no nos apartemos de ti.

TÚ, SEÑOR, ERES LA LUZ



Avisos

✓ **HOY LA COLECTA ES PARA EL “DOMUND” DIA MUNDIAL DE LAS MISIONES.**

✓ Tenemos en la parroquia **un grupo “Escucha del duelo”**, para personas que transitan por el duelo de un ser querido. Se reúnen los **lunes 19,45-21.00**. Pueden anotarse en la sacristía o despachos parroquiales.

✓ **La escuela de padres**, abre su inscripción. Es un espacio de encuentro, aprendizaje y cultivo del buen hacer y vivir con niños y adolescentes. (Testimonio de un padre de Familia). Pueden inscribirse en la sacristía o despachos parroquiales.

✓ **El sábado 26 de octubre** tenemos las **confirmaciones de jóvenes** y adultos a las **12.00 de la mañana**.

✓ **El sábado 26 de octubre en la ermita de Santiago**, tenemos **un retiro de Vida en el Espíritu (Renovación carismática)**. Será sábado y domingo. Anotarse en sacristía.

✓ **El martes 29 a las 19,45 en los salones parroquiales**, iniciamos la **formación parroquial**. Es cada 15 días de 19,45 a 20,45. Iniciamos con el bloque formativo : Psicología y Espiritualidad. El verdadero esfuerzo y sacrificio que pide Dios. Aspectos psico-espirituales ¿por qué a veces los cristianos somos un poco masoquistas?



Hoy Domingo

¡Ojalá escuches hoy su voz!

Ciclo B

20 de octubre de 2024

Domingo 20 octubre, XXIX T. Ordinario (DOMUND)
Evangelio Marcos 10, 35-45

En el Evangelio de hoy, los discípulos Santiago y Juan se acercan a Jesús con una petición audaz: desean sentarse a su derecha e izquierda en su gloria. Jesús, con sabiduría y amor, les explica que no saben lo que están pidiendo. Esta respuesta nos invita a reflexionar sobre nuestras propias ambiciones y deseos. ¿Cuántas veces buscamos puestos de honor y reconocimiento sin entender realmente las implicaciones de seguir a Cristo? Jesús nos recuerda que la verdadera grandeza en su Reino no se mide por el poder o la posición, sino por el servicio y la humildad. Ser grande en el Reino de Dios es convertirse en servidor de todos, siguiendo el ejemplo de Jesús, quien no vino a ser servido, sino a servir y dar su vida en rescate por muchos.

En la celebración del DOMUND, Día Mundial de las Misiones, este mensaje cobra una relevancia especial. Jesús nos llama a ser misioneros de su amor y su verdad, llevando su amor a todos los rincones del mundo. No se trata de buscar nuestro propio beneficio o reconocimiento, sino de entregarnos con generosidad y amor al servicio de los demás. La misión es una invitación a abrir nuestros corazones a las necesidades de nuestros hermanos, especialmente los más vulnerables y olvidados. En este día, renovamos nuestro compromiso de ser discípulos misioneros, llevando el Evangelio con alegría y esperanza.

Desde la fe, somos llamados a confiar en que Dios nos guía y nos capacita para cumplir con nuestra misión. No estamos solos en este camino; el Espíritu Santo nos acompaña y fortalece.

Desde la esperanza, reconocemos que nuestras acciones, por pequeñas que parezcan, pueden transformar vidas y construir un mundo más justo y fraterno. La esperanza nos impulsa a perseverar, sabiendo que Dios actúa a través de nosotros.

Desde la caridad, entendemos que nuestra misión es un reflejo del amor de Dios por cada persona. Estamos llamados a amar con el mismo amor que Jesús nos ha mostrado, un amor que se manifiesta en gestos concretos de solidaridad, compasión y servicio. En este DOMUND, que nuestro corazón arda con el deseo de ser verdaderos misioneros del amor de Dios.

XXIX Domingo de Tiempo Ordinario

PRIMERA LECTURA

Al entregar su vida como expiación, verá su descendencia, prolongará sus años.

Lectura del libro de Isaías 53, 10-11

El Señor quiso tritarlo con el sufrimiento, y entregar su vida como expiación: verá su descendencia, prolongará sus años, lo que el Señor quiere prosperará por su mano.

Por los trabajos de su alma verá la luz, el justo se saciará de conocimiento. Mi siervo justificará a muchos, porque cargó con los crímenes de ellos.

Palabra de Dios

SALMO RESPONSORIAL Sal 32, 4-5. 18-19. 20 y 22

R/ Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti .

Que la palabra del Señor es sincera,
y todas sus acciones son leales;
él ama la justicia y el derecho,
y su misericordia llena la tierra. **R/**

Los ojos del Señor están puestos
en quien lo teme,
en los que esperan su misericordia,
para librar sus vidas de la muerte
y reanimarlos en tiempo de hambre. **R/**

Nosotros aguardamos al Señor:
él es nuestro auxilio y escudo.
Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros,
como lo esperamos de ti. **R/**



SEGUNDA LECTURA

Comparezcamos confiados ante el trono de la gracia.

Lectura de la carta a los Hebreos 4, 14-16

Hermanos:

Ya que tenemos un sumo sacerdote grande que ha atravesado el cielo, Jesús, Hijo de Dios, mantengamos firme la confesión de fe.

No tenemos un sumo sacerdote incapaz de compadecerse de nuestras debilidades, sino que ha sido probado en todo, como nosotros, menos en el pecado.

Por eso, comparezcamos confiados ante el trono de la gracia, para alcanzar misericordia y encontrar gracia para un auxilio oportuno.

Palabra de Dios

ALELUYA Mt 10, 45

El Hijo del Hombre ha venido a servir y dar su vida en rescate por muchos.

EVANGELIO

El Hijo del hombre ha venido para dar su vida en rescate por todos.

Lectura del santo evangelio según san Marcos 10, 35-45

En aquel tiempo, se acercaron a Jesús los hijos de Zebedeo, Santiago y Juan, y le dijeron:

«Maestro, queremos que hagas lo que te vamos a pedir».

Les preguntó:

«¿Qué queréis que haga por vosotros?».

Contestaron:

«Concédenos sentarnos en tu gloria uno a tu derecha y otro a tu izquierda».

Jesús replicó:

«No sabéis lo que pedís, ¿podéis beber el cáliz que yo he de beber, o bautizaros con el bautismo con que yo me voy a bautizar?».

Contestaron:

«Podemos».

Jesús les dijo:

«El cáliz que yo voy a beber lo beberéis, y seréis bautizados con el bautismo con que yo me voy a bautizar, pero el sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me toca a mí concederlo, sino que es para quienes está reservado».

Los otros diez, al oír aquello, se indignaron contra Santiago y Juan.

Jesús, llamándolos, les dijo:

«Sabéis que los que son reconocidos como jefes de los pueblos los tiranizan, y que los grandes los oprimen. No será así entre vosotros: el que quiera ser grande entre vosotros, que sea vuestro servidor; y el que quiera ser primero, sea esclavo de todos. Porque el Hijo del hombre no ha venido a ser servido, sino a servir y dar su vida en rescate por muchos».



Palabra del Señor.

Parroquia de la Santísima Trinidad

C/ San Fernando, 2 • 28400 Collado Villalba (Madrid) • Tfno.: 91 851 30 06

web: www.psantisimatrinidad.archimadrid.es

e-mail: santisimatrinidad.cv@archimadrid.es